

Editorial

Editorial

Estimados universitarios:

Nuevamente les doy la bienvenida a este Boletín Científico CON-CIENCIA en su edición número 20, en el cual se destacan valiosas aportaciones en áreas del conocimiento como: Frecuencia de los grupos sanguíneos ABO y factor Rh en la población estudiantil, *Health science professions*, Deducción de la ecuación de *Coats-Redfern*, El uso de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC), Características y Dificultades de los alumnos y alumnas que padecen el Trastorno de Déficit de Atención e Hiperactividad, Control Par Calculado Pasivo Robusto en una Interfaz *Háptica: Geomagic Touch*, Las funciones lineales en nuestra vida diaria, El Estado del Arte, Crónica indígena, Intoxicación alimentaria: un padecimiento más común de lo que pensabas; entre otros temas muy interesantes, realizados y revisados por los docentes de cada una de las academias participantes.

Te invito a que leas los artículos, reseñas, resúmenes, mapas y diagramas que se te ofrecen en este número de gran importancia para la comunidad universitaria.

Mtro. Francisco Angeles Angeles

Director